



## رخصة تجارية Commercial License

### تفاصيل الرخصة / License Details

License No.	838019	رقم الرخصة
Company Name	STARWELL MIDDLE EAST GENERAL TRADING L.L.C	اسم الشركة
Trade Name	STARWELL MIDDLE EAST GENERAL TRADING L.L.C	الإسم التجاري
Legal Type	Limited Liability Company(LLC)	الشكل القانوني
Expiry Date	20/05/2022	تاريخ الإصدار
D&B D-U-N-S @	0	رقم الرخصة الام
Register No.	1421775	عضوية الغرفة
	تاريخ الإنتهاء	Issue Date
	الرقم العالمي	Main License No.
	رقم السجل التجاري	DCCI No.

### الاطراف / License Members

Share / الحصص	Role / الصفة	Nationality / الجنسية	Name / الإسم	No./رقم الشخص
	Manager / مدير	India / الهند	حفيظ محمد شينكرا غليار محمد	671539
	Manager / مدير	India / الهند	FAIZAL MANGATTUCHALIL AHAMED KOYA ATHANIKAL AHAMED KOYA	932540

Beneficiary Owner consent of this license has been signed on 15/07/2021. For more information or to know the Beneficiary Owner please visit any DED service center or DED eServices website.

تم توقيع إفادة المستفيد الحقيقي لهذه الرخصة بتاريخ 15/07/2021. للمزيد من المعلومات أو لمعرفة المستفيد الحقيقي يرجى التكرم بزيارة مراكز الخدمة أو الخدمات الإلكترونية التابعة لدائرة التنمية الاقتصادية.

### نشاط الرخصة التجارية / License Activities

General Trading

تجارة عامة

### العنوان / Address

Phone No	تليفون	P.O. Box	صندوق بريد
Fax No	فاكس	Parcel ID	رقم القطعة
Mobile No	هاتف متحرك	971-50-9525826	الفوز الصناعية الرابعة
		مستودع 5-ملك بنك دبي الاسلامي) شركة مساهمة عامة)	
		hafzmuhammed@gmail.com	البريد الإلكتروني / Email

### الملاحظات / Remarks

Print Date 09/09/2021 15:21 تاريخ الطباعة Receipt No. 14048999 رقم الإيصال



يمكنك الآن تجديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو/اتصالات) للحصول على إذن الدفع.  
Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment voucher.

Get FREE access to Zoho One for the first year  
احصل على زوهو ون مجاناً للسنة الأولى



Zoho.com/ded

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع www.dubaided.gov.ae  
Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit www.dubaided.gov.ae



ملحق الشركاء  
Partners

تفاصيل الرخصة / License Details

D&B D-U-N-S ® No. 0 الرقم العالمي License No. 838019 رقم الرخصة

اصحاب الرخصة / License Partners

Share / الحصص	Sr. No./مستلسل الشخص	Nationality / الجنسية	Name / الإسم
51.0000000%	388568	الامارات / United Arab Emirates	حمود عمر على / Hamood Omar Ali Alsaeedi Alshammari الصعیدی الشمري
39.0000000%	932540	الهند / India	Faizal Mangattuchalil Ahamed Koya Athanikal فيصل مانجاتوتشلال احمد كويا اتانيكال احمد كويا
10.0000000%	671539	الهند / India	Hafeez Muhammed Chenakkara Aliyar Muhammed حفيظ محمد شينكرا عليار محمد

Print Date 09/09/2021 15:21 تاريخ الطباعة

Receipt No.

14048999

رقم الإيصال



يمكنك الآن تجديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو/اتصالات) للحصول على اذن الدفع.

Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment voucher.

Get FREE access to Zoho One for the first year  
احصل على زوهو ون مجاناً للسنة الأولى



Zoho.com/ded

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع [www.dubaied.gov.ae](http://www.dubaied.gov.ae)  
Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit [www.dubaied.gov.ae](http://www.dubaied.gov.ae)



شهادة شهر قيد شركة في السجل التجاري  
Commercial Register

تفاصيل القيد / Register Details

Main Lice. Nr	838019	رقم الرخصة الأم	Register No.	1421775	رقم القيد
Company Name	ستارويل ميديل ايست للتجارة العامة ش.ذ.م.م STARWELL MIDDLE EAST GENERAL TRADING L.L.C				
Legal Type	Limited Liability Company(LLC)			ذات مسؤولية محدودة	الشكل القانوني
Expiry Date	20/05/2022	تاريخ الإنتهاء	Reg. Date	21/05/2019	تاريخ الإصدار
D&B D-U-N-S No.	®		0		الرقم العالمي

تفاصيل راس المال / Capital Details

Nominated	0	الإسمى
Paid	300,000	المدفوع
No. of Shares	0	عدد الأسهم
Currency	UAE Dirhams	درهم اماراتي

عنوان الرخصة / License Address

مستودع 5-ملك بنك دبي الاسلامي (شركة مساهمة عامة) -القوز الصناعية الرابعه

عنوان السجل التجاري / Commerce Address

مستودع 5-ملك بنك دبي الاسلامي (شركة مساهمة عامة) -القوز الصناعية الرابعه

أنشطة السجل / Register Activities

General Trading تجارة عامة

Print Date 09/09/2021 15:21 تاريخ الطباعة

Receipt No. 14048999

رقم الإيصال



يمكنك الآن تجديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو/اتصالات) للحصول على اذن الدفع.

Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment voucher.

Get FREE access to Zoho One for the first year  
احصل على زوهو ون مجاناً للسنة الأولى



Zoho.com/ded

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع [www.dubaied.gov.ae](http://www.dubaied.gov.ae)  
Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit [www.dubaied.gov.ae](http://www.dubaied.gov.ae)